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Anderungsantrag zur verwaltungsvorlage Ds Nr. @a9/2019 Satzung zur 4. Anderung der
Elternbeitragssatzung der Stadt plauen

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

Die SPD/Grüne/lnitiative-Stadtratsfraktion stellt hiermit folgenden Anderungsantrag zur DS Nr
oo49/2OL9.

Antragstext:

Der Stadtrat der Stadt Plauen möge beschließen die Verwaltungsvorlage DS Nr. Uy1gl21tg
Satzung zur 4- Anderung der Elternbeitragssatzung der Stadt plauen um fotgende punkt zu
ergänzen:

t. Die Elternbeiträge werden für das letzte Kindergartenjahr, vor Eintritt in die Schule
kostenfrei.

2. Die Stadtverwaltung wird aufgefordert, die dafür notwendigen Haushaltmittel im
Haushalt 2020 entsprechend einzusteilen.

3. Mögliche zusätzliche landeszuschüssg die nicht an eualitätsverbesserungen gekoppelt
und zweckgebunden sind, fließen ausschließlich in weitere Senkung der Elternbeiträge.

Besründung:

Zum 01. Juni 2019 trat die Anderung des SächsKitaG in Kraft, wonach die Kommunen auf Beiträge
im letzten Kindergartenjahr vor Schuleintritt auf Elternbeiträge verzichten können.

Mit dem Verzicht auf die Elternbeiträge im letzten Kindergartenjahr werden die Eltern finanziell
entlastet und allen Kindern die gleichen Chancen auf eine gute Vorbereitung und Förderung auf
die Schule ermöglicht.
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Durch die regelmäßige Anpassung der Elternbeiträge in den vergangenen Jahren, wurden die

Eltern in plauen immer stärker belastet. Kindertageseinrichtungen erfüllen einen wichtigen

Beitrag in der frühkindlichen Bildung und sollten daher perspektivisch gänzlich kostenfrei

werden. Die Stadt plauen geht mit der Kostenfreiheit im letzten Kindergartenjahr einen wichtigen

Schritt in Richtung Familienfreundlichkeit.

Die zwingend notwendigen eualitätsverbesserungen in unseren Kindertageseinrichtungen

wurden in den letzten fünf Jahren bereits angegangen, mit der Absenkung des

Betreuungsschlüssels und der mittelbaren pädagogischen Zeit wurden erste schritte

unternommen. Es ist wichtig, dass auch in den kommenden Jahren weitere Verbesserungen

unternommen werden und entsprechend vom Freistaat sachsen finanziert werden. Dabeiwird

es große Anstrengungen bedürfen, das dafür notwendige Fachpersonal zu erhalten' Eine

Ausbildungsoffensive ist daher dringend erforderlich'

Mit freundlichen Grüßen,

Juliane Pfeil
Fraktionsvorsitzende
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